



شركة القرين لصناعة الكيماويات البترولية ك.س.ك.ب
QURAIN
PETROCHEMICAL INDUSTRIES COMPANY K.S.C.P.

REF: QPIC/TM/191/2019 - Dated 10 July 2019

Mr. Mohammad Saud Al-Osaimi,
Acting Chief Executive Officer,
Boursa Kuwait Company,
Kuwait

المحترم

السيد/ محمد سعود العصيمي
الرئيس التنفيذي بالتكليف
شركة بورصة الكويت
دولة الكويت

Greetings,

تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Material Information disclosure

الموضوع: إفصاح عن معلومات جوهرية

In reference to the subject matter and the rules of Disclosure and Transparency from Capital Markets Authority's rulebook ten of the executive bylaws of law 7/2010 and its amendments. Please find attached material information disclosure Form.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى متطلبات الإفصاح الواردة بالكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتها، نرفق لكم طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

شركة القرين
صناعة الكيماويات البترولية
ش.م.ك.

Sadoun A. Ali
Vice Chairman & CEO

سعدون عبدالله علي
نائب رئيس مجلس الإدارة
والرئيس التنفيذي

AM



Date	10 JULY 2019	10 يوليو 2019	التاريخ
Name of Listed Company	Qurain Petrochemical Industries Company KSCP (ALQURAIN)	شركة القرين لصناعة الكيماويات البترولية ش.م.ك.ع. (القرين)	اسم الشركة المدرجة
Disclosure title	Supplementary disclosure pertaining to acquiring a significant stake in JTC	افصاح مكمل بخصوص الاستحواذ على حصة جوهرية في شركة جاسم للنقلات والمناولة (ش.م.ك.م)	عنوان الإفصاح
Date of Previous Disclosure	16 June 2019	16 يونيو 2019	تاريخ الإفصاح السابق
Developments that occurred to the disclosure		التطور الحاصل على الإفصاح	
<p>Please note that ALQURAIN has just completed the transfer of ownership procedures of acquiring a 60% equity stake in Jassim Transport and Stevedoring Co. KSCC (JTC) for a total consideration of KD 42 Million (Forty-Two Million) inclusive of expenses. It is also worth noting that ALQURAIN has partially financed the deal through obtaining credit facilities to the extent of 50% of the deal value from one of the local banks.</p>		<p>تم الانتهاء من إجراءات نقل ملكية حصة تمثل نسبة 60% من رأسمال شركة جاسم للنقلات والمناولة (ش.م.ك.م) بقيمة 42 مليون (اثنان واربعون مليون) دينار كويتي بما في ذلك من رسوم اتعاب الصفقة. علماً بأنه قد تم تمويل الصفقة جزئياً من خلال تسهيلات ائتمانية من أحد البنوك المحلية بنسبة 50% من اجمالي مبلغ الصفقة.</p>	
Impact of the material information on the company's financial position		اثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة (الزائد)	
<ul style="list-style-type: none"> Increase in ALQURAIN assets & liabilities position to the extent of the transaction. JTC will be consolidated and treated as a subsidiary for ALQURAIN starting from the second quarter of the financial year ending 31 March 2020. 		<ul style="list-style-type: none"> زيادة في أصول وخصوم الشركة بصافي مبلغ الصفقة. اعتبار شركة جاسم للنقلات والمناولة (ش.م.ك.م) كشركة تابعة للقرين ابتداءً من الربع الثاني من السنة المالية المنتهية في 31 مارس 2020. 	

شركة القرين
لصناعة الكيماويات البترولية
ش.م.ك.ع.

Sadoun A. Ali
Vice Chairman & CEO

سعدون عبدالله علي
نائب رئيس مجلس الإدارة
والرئيس التنفيذي

4/1